

00:00:01	Vue sur la nouvelle culée et le pont à arches à déplacer.
00:00:12	Panneaux indicateurs sur le pont vers Visé, Liège et Maestricht.
00:00:16	Le public est prêt à suivre le déplacement. Vue sur le pont.
00:00:45	Les câbles se trouvent dans une tranchée qui va jusqu'au pont.
00:00:55	Nouvelles culées sur lesquelles le pont sera placé. Le public regarde.
00:01:28	La semi-remorque de l'entreprise Sarens placée sous le pont est prête à le déplacer.
00:01:40	Début du déplacement : un camion tire lentement la semi-remorque au moyen de câbles.
00:02:52	Le déplacement est suivi avec un fil à plomb et un mètre.
00:03:33	Vue sur le pont à arches.
00:03:37	L'opération est répétée de l'autre côté du canal.
00:05:00	Vue sur le pont à arches et sur le chantier.
00:05:53	La nouvelle culée est contrôlée.
00:07:05	L'ancienne culée à présent sans le pont.
00:07:22	Les spectateurs suivent de très près les travaux du placement du pont sur la nouvelle culée.
00:07:27	Les câbles sont déplacés ensemble.
00:07:50	Le pont est en place. Tout est contrôlé et remesuré.
00:08:16	L'intérêt est important.
00:09:01	Le pont est abaissé sur les poteaux de support.
00:09:35	Les poutres intermédiaires sont enlevées des deux côtés.
00:10:02	Le public regarde sur la rive.
00:11:25	Vue sur le pont déplacé.
00:11:44	Le public marche sur le pont qui vient d'être déplacé.
00:12:01	Fin.